



令和4年4月28日(木)  
我孫子市立我孫子第四小学校  
学校だより 2号  
Tel.04(7182)6151  
Fax.04(7182)1149

# みずき

児童数 862名 [R4. 4. 28現在] 33学級

## 学校教育目標

意欲を持ち 自分を磨く たくましい子



新年度がスタートして1か月が過ぎました。1年生も小学校生活にだんだん慣れてきています。

5月28日には運動会を実施します。現在、まん延防止等重点措置は解除され、少しずつ通常の教育活動に戻しているところですが、感染者及び濃厚接触者がゼロになったわけではありません。そこで、今年度も昨年度同様、規模を縮小しての運動会開催になります。現在の状況下でできる範囲で実施するという考え方で、今後も学校行事等を運営していきます。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

小学校の学習指導要領には、低学年、中学年では「かけっこ」、高学年では「短距離走」が位置付けられています。発達段階に応じて、「まっすぐ走る」「リズムよく走る」「全力で走る」「腕を前後に大きく振って走る」「体を軽く前傾させて走る」等の目標があります。子どもたちがかっこよく全力で最後まで走りぬく姿をぜひご覧いただきたいと思ひます。

我孫子第四小学校では、今後も新型コロナウイルス感染症対策を講じ、学校教育活動を行っていきます。保護者の皆様にも、お子様の健康管理に関してご協力をお願いいたします。

校長 岸本 光司

# 5月の行事予定

- 5月 2日(月) 全校集会
- 6日(金) クラブ活動
- 9日(月) SDGs 講演会(5年生)
- 12日(木) 移動図書館来校
- 13日(金) 心電図検査(1年生)
- 16日(月) 運動会練習開始
- 18日(水) 尿検査予備日  
PTA 運営委員会
- 20日(金) 委員会活動
- 23日(月) ベルマーク委員会(PTA)
- 24日(火) 運動会予行演習
- 26日(木) 移動図書館来校
- 27日(金) 運動会前日準備  
14:45下校(通常通り)  
尿検査(2次)
- 28日(土) 第72回運動会 14:00下校  
※雨天の場合、5月31日(火)に順延
- 30日(月) 運動会代休
- 31日(火) 運動会予備日  
※28日に実施の場合は、通常日課



## 6月の予定

- 1日(水) 全校集会  
教育相談月間(～30日)
- 2日(水) 内科検診(3、5年生)
- 3日(金) クラブ活動  
租税教室(6年生)
- 8日(水) 市内めぐり(3年生)  
内科検診  
(1、2年生、なかよし学級、わかば学級)
- 9日(木) 内科検診(4、6年生)
- 14日(火) ベルマーク委員会
- 15日(水) 県民の日
- 17日(金) 学習参観・引き渡し訓練
- 23日(木) 歯科検診(全学年)
- 24日(金) 校外学習(5年生)
- 28日(火) 校外学習(2年生)
- 29日(水) PTA 運営委員会
- 30日(木) 学年末短縮日課 13:30下校  
(～7月5日まで)

# 【お知らせ・お願い】

## 学級懇談会・個人面談ありがとうございました

先日は、学級懇談会、個人面談にご来校いただきありがとうございました。家庭環境確認期間には、保護者の皆様はもちろん、地域の方々にも大変お世話になりました。大切な情報を今後の教育活動に生かしてまいります。今後も本校へのご理解ご協力、よろしくお願ひいたします。

## 運動会について

5月28日(土)、第72回運動会を開催いたします。今年度も、新型コロナウイルス感染症対策として、競技種目を純走と表現の2種目に限定して行います。さらに、密を避けるため、お子様が在籍する学年の競技種目のみを参観可能とさせていただきます。(詳細は、本日配付の手紙をご参照下さい。)

また、本年度も、来賓や地域の方々の参観をご遠慮いただいております。16日(月)から運動会練習が始まります。地域の皆様には、演奏や放送等でご迷惑をおかけすることも多々あるかと思いますが、何卒ご理解下さいますようお願いいたします。

## 連休中の過ごし方について

明日からゴールデンウィークを迎えます。学校では、公園や公共施設での遊び方や交通安全に気を付けるよう指導しています。また、ショッピングモールやゲームセンターは子供だけでは行かないことも約束しています。運動会練習に向けて、連休中の体調管理もよろしくお願いいたします。

## 学校への車の乗り入れはお控えください

登校時及び下校時には、第一校舎昇降口前や通用門を多くの児童が通ります。児童の安全を第一に考え、やむを得ない場合を除いて、学校へ来校される際は、徒歩または自転車をお願いいたします。

## ようこそ!!一年生

4月21日(木)、全校一斉動画で『一年生を迎える会』を行いました。それぞれの学年や児童会役員が、「1年生に早く学校生活に慣れてほしい」「四小を大好きになってほしい」と、あたたかいメッセージや趣向を凝らしたプレゼントを送りました。1年生も上級生へ感謝の気持ちを元気いっぱいに伝えました。早速6年生のお手伝いが始まり、校内では、1年生を気遣う上級生の姿がたくさん見られます。